

49.3 OU PAS, CE BUDGET ON N'EN VEUT PAS !



Le « sketch » du budget Lecornu n'en finit pas. En nous promenant d'échéances institutionnelles en aller-retour du Sénat à l'Assemblée, le gouvernement a réussi à désamorcer la mobilisation qui avait démarré au mois de septembre. Quelle que soit la méthode que le gouvernement va utiliser, nous devons combattre ce budget au service des riches et des patrons !

UN BUDGET ANTISOCIAL

Malgré les compromissions acceptées par le PS, il est quasi impossible pour le gouvernement de trouver une majorité pour son budget antisocial.

Les budgets des collectivités territoriales vont baisser de manière significative avec un impact très grave sur le financement des associations et l'accompagnement des personnes dans les situations les plus précaires.

Les services publics vont également continuer à se dégrader aussi bien du côté des bénéficiaires que des conditions de travail des travailleurEs dans la santé, l'éducation, etc.

Et pendant ce temps, la fiscalité pour les entreprises et les plus riches est en baisse, il n'y a pas de remise en cause des 211 milliards d'aides aux entreprises et le budget de la défense va passer de 32 à 64 milliards en dix ans. Ce budget n'est fait que pour eux !

INSTABILITÉ ET CHANTAGE À LA DISSOLUTION

Lecornu agite la menace d'une nouvelle dissolution de l'Assemblée.

Si le gouvernement choisit cette voie, ce sera pour nous enfermer à nouveau dans le jeu institutionnel et nous mettre encore une fois face au danger d'une accession au pouvoir de l'extrême droite.

Bien sûr, des choses importantes peuvent se jouer lors des élections et c'est pourquoi le NPA-l'Anticapitaliste s'était inscrit dans la campagne du Nouveau Front populaire, pour construire une unité large visant la victoire d'une gauche de rupture avec le système.

Malheureusement, aujourd'hui, notre camp social

contact@npa2009.org

est divisé et il est difficile de faire émerger des revendications concrètes qui pourraient servir de base à un programme de rupture.

« LA VRAIE DÉMOCRATIE, ELLE EST ICI »

Pour que les travailleurEs, les classes populaires reprennent la main, il faut reprendre la rue et sortir de l'enfermement dans les élections et à l'Assemblée.

« La vraie démocratie, elle est ici » : dans nos cortèges, dans nos assemblées générales, dans les organisations politiques ou syndicales, les collectifs qui défendent nos droits !

Dans la santé, comme ailleurs, les travailleurEs et les usagerEs doivent se mobiliser ensemble pour des services publics de qualité à la hauteur des besoins !

Nous devons être uniEs pour défendre la Sécurité sociale qui assure la protection en cas de chômage, de maladie, et lorsqu'on vieillit.

SalariéEs du privé, nous devons faire converger nos luttes contre la casse des emplois qui ne sert qu'à engranger les profits, réclamer un contrôle strict de l'argent public pour une politique industrielle au service de nos besoins et respectueuse de l'environnement et des ressources de la planète.

RETROUVONS LE CHEMIN DES MOBILISATIONS !

Face à un gouvernement au service des riches et des patrons, il y a urgence à trouver le chemin de mobilisations larges, unitaires, pour la défense des intérêts collectifs.

Face aux choix destructeurs de la classe dominante, imposons des revendications de rupture avec ce système productiviste et destructeur : pour la réduction massive du temps de travail, pour l'arrêt des grands projets inutiles et destructeurs, pour une réelle démocratie, pour nos vies et pas pour leurs profits !



Montreuil, le 13 janvier 2026

l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission